



**C- und B- Junioren auf den**

## **Spuren von Messi, Ronaldo und Ronaldinho oder die Fussballschweiz zu Gast in Baar**

Am Wochenende 17./18. Februar 2018 findet zum achten Male der Coca-Cola Junior League Futsal Cup 2018 in der Waldmannhalle in Baar statt. Futsal United Baar als lokaler Organisator ist stolz ein weiteres Mal die besten C- und B-Juniorenteams der Coca Cola Junior League begrüßen zu dürfen.

Die Meister der Herbstrunde der Regionalverbände des SFV kommen zu diesem Event nach Baar und spielen in der Halle nach Futsalregeln ihren Schweizermeister Herbst 2017 aus.

Futsal selbst und auch Hallenturniere nach Futsalregeln erfreuen sich wachsender Beliebtheit.

Diese Art des Hallensports zeichnet sich unter anderem durch Dynamik, Schnelligkeit und technische Feinheiten aus. Viele bewunderte Stars aus dem Rasenfussball wie Messi, Ronaldo, Ronaldinho uvm. sammelten ihre ersten Erfahrungen im Futsal.

Wir freuen uns auf ein sportlich faires Futsalspektakel. In diesem Sinne wünschen wir allen Teams und Zuschauern faire, spannende und verletzungsfreie Spiele.

Karsten Hübner, Präsident Futsal United Baar und OK-Chef